



Dom. Rep. | VEGAFINA FORTALEZA 2 PILOTICO

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Nicaragua, Dom. Rep.

Das vollaromatische Torpedo-Format offeriert üppige Holz- und Röstaromen mit einer pikanten, leicht salzigen und pfeffrigen Note. Darunter liegt ein Hauch Lakritzensüße. Sie hat einen buttrigen, sehr würzigen Geschmack.

This full-flavored Torpedo format offers luxuriant wood and roasted aromas with a spicy, slightly salty and peppery note. It is underscored by a hint of licorice sweetness. It has a buttery, very tangy flavor.



89 ★★★

152 x 19,8 · 6 x 50
EUR 9,80 · CHF n/a
USD n/a



Dom. Rep. | EL SUEÑO CLASSIC LINE CLARO SHORT ROBUSTO (TREINTAS)

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Herbe Nussaromen mit einem Hauch Süße präsentiert diese Robusto, die wunderbar abbrennt und einen herrlichen Aschenturm produziert. Röst- und Zedernaromen sind mit Kräutern wie Thymian unterlegt.

This Robusto has bitter nutty aromas with a hint of sweetness, burns wonderfully and produces a magnificent tower of ash. Roasted and cedary aromas are underscored with herbs such as thyme.



88 ★★★

105 x 19,8 · 4 1/4 x 50
EUR n/a · CHF 12,50
USD n/a



Nicaragua | HORACIO EDICIÓN ESPECIAL 2016 SLED

Wrapper: Ecuador · Binder: Costa Rica · Filler: Nicaragua

Die Holz- und Grasaromen der Zigarre werden von einem Säuretouch und Ingwerschärfe begleitet. Danach entwickeln sich Süße von Dörrobst und Fruchtnoten sowie blumige Noten, gegen Schluss auch Pfefferschärfe.

The wood and grass aromas of this cigar are accompanied by an acidic touch and ginger spice. Then the sweetness of dried fruit develop and notes of fruit as well as flowery notes; towards the end, also pepper.



87 ★★

133 x 26,1 · 5 1/4 x 66
EUR 10,90 · CHF 14,90
USD n/a



Spain | KOLUMBUS K-NEGRO PIRAMIDE

Wrapper: Nicaragua · Binder: Indonesia · Filler: Spain, Dom. Rep.

Diese Figurado präsentiert Pfefferschärfe, würzige Lebkuchensüße, Leder- und Erdaromen ebenso wie Holz, Nüsse und Kaffee. Sie ist säuerlich und süßlich, jedoch auch relativ bitter mit langem Abgang.

This Figurado presents pepperiness, a tangy gingerbread sweetness, leather and earthy aromas, as well as wood, nuts and coffee. It is acidic and sweet, yet also relatively bitter, with a long finish.



87 ★★

156 x 20,6 · 6 1/8 x 52
EUR 7,40 · CHF 8,90
USD 9.10



Honduras | LA BARBA PURPLE ROBUSTO

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep., Ecuador, Nicaragua

Zum sanften Start liefert die Zigarre blumige Noten von Jasmin tee und Holz. Dazu sind pikante Töne von Salz und Pfeffer präsent, aber auch Honigsüße, Toffee und Anis. Am Schluss wird sie etwas grasig, bitter und scharf.

This cigar offers flowery notes of jasmine tea and wood for a gentle start. Present are piquant tones of salt and pepper, but also honey sweetness, toffee and aniseed. At the end, it becomes somewhat grassy, and sharp.



87 ★★

127 x 19,8 · 5 x 50
EUR n/a · CHF n/a
USD 8.66